



Martes 22 de Julio 2008

DESTACADO

Las Afores registran el peor rendimiento en junio 2008

Las presiones inflacionarias y los incrementos en la tasa de referencia implementados por el Banco de México, redujeron en una magnitud "histórica" el rendimiento de las Sociedades de Inversión Especializadas en Fondos de Ahorro para el Retiro (Siefores).

El mercado impone condiciones al Cofinavit

El llamado Cofinavit, uno de los cuatro esquemas para brindar crédito hipotecario por parte del Infonavit, ha tenido éxito sin precedente, tanto que ya se prevé excederá el doble de su meta para este año, cuando contemplaba 15 mil créditos y ya lleva 24 mil.

La importación de gasolinas, boquete en Pemex: paga 53% más que en 2007

Petróleos Mexicanos (Pemex) informó que durante el primer semestre del año registró una producción de petróleo crudo de dos millones 856 mil barriles diarios, lo que representó una disminución de 9.7% respecto al mismo periodo del año pasado, cuando el volumen se ubicó en tres millones 161 mil barriles diarios.

Captó Pemex por exportación cifra récord de 24,799 mdd

En el primer semestre de este año Petróleos Mexicanos (Pemex) obtuvo por exportaciones de crudo ingresos sin precedentes en la historia por 24 mil 799 millones de dólares, cifra 52 por ciento superior a la del mismo periodo del año pasado, pese a una caída en el volumen de la producción y de la exportación de 9.7 y 15.4 por ciento, respectivamente, informó este lunes la paraestatal.

Notas de interés

EU lanza alerta contra el chile jalapeño; no hay evidencias, dicen mexicanos

Las autoridades mexicanas de agricultura salieron ayer en defensa del chile jalapeño que se cultiva en México, una vez que la Administradora de Alimentos y Medicamentos de Estados Unidos (FDA, por sus siglas en inglés) informó que localizó una cepa de salmonela Saintpaul.



DESTACADO

De arribar empresas extranjeras a Pemex, llegarían con “mercenarios”

El Centro de Estudios en Seguridad Pública (CESP) denunció ayer que con la reforma petrolera y la apertura de Pemex al capital extranjero existe el riesgo de que lleguen al país “ejércitos de mercenarios”, ya que las empresas privadas presumen un menor costo en actividades de logística y capacitación, y por ser del exterior llegan con sus propios equipos de seguridad.

Se deberá compensar con 10 mdd a constructora de El Cajón, prevé la CFE

El consorcio Constructora Internacional de Infraestructura, integrado por Promotora e Inversora Adisa, ICA, La Peninsular Compañía Constructora y Energomachepower Power Machine, y la CFE resuelven una disputa por sobrecostos de la hidroeléctrica El Cajón en los tribunales de comercio internacional en París, Francia, por 120.7 millones de dólares.

Prevalece precariedad habitacional en el país: INEGI

Ciudad de México.- La precariedad habitacional en el país es manifiesta, ya que hay 587 mil viviendas que alojan más de un hogar, con lo que se reafirma la carencia de recursos para adquirir o rentar una vivienda independiente.

Apoya IMSS a damnificados por las lluvias

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) se sumó a la ayuda de miles de damnificados que dejó el desbordamiento del arroyo Xaloco, en el Municipio de Tlaltemango, Zacatecas, a consecuencia de las intensas lluvias que se registraron la semana pasada en aquella entidad.

Notas de interés

El colesterol es problema cuando se queda circulando en la sangre

Si siguiéramos la dieta más autóctona mexicana estaríamos más sanos: frijol, chile, tortilla, calabacitas, jitomate... que son originarios de América”, afirmó Victoria Tudela, autora de El colesterol: lo bueno y lo malo (va en su cuarta edición y forma parte de la colección La Ciencia para Todos, del Fondo de Cultura Económica).

Presidencia de la Comisión de Seguridad Social

Dip. Rafael Plácido Ramos Becerril
Presidente de la Comisión
Edificio D Nivel 2
Tel. 5036-0000 ext. 58010, 58011
seguridad.social@congreso.gob.mx